

Una manera de hacer Europa

# Un minuto para la Igualdad

## RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 12 de diciembre de 2019

### COP25: La participación de las mujeres en la lucha contra el cambio climático

La cumbre del clima (COP25), que arrancó el pasado 2 de diciembre y se celebra hasta el próximo día 13 en Madrid (España), dedica cada jornada a una temática distinta como bosques, juventud u océanos, así como un 'Día de Género' para sensibilizar sobre la importancia la contribución y el liderazgo de las mujeres en la acción climática.



En relación con el género, a lo largo de la COP25 se organizaron distintos eventos, entre los que se destacan: la entrega del Premio de Acción Climática de las Naciones Unidas con ganadoras de la categoría de Mujeres por Resultados, organizado por Presidencia de la COP y Alemania.

El martes 3 de diciembre se celebró la mesa redonda "Más violeta, más verde. Cómo la perspectiva de género mejora la ciencia y la innovación en la lucha contra el cambio climático, y cómo promoverla" (código ESD015), para compartir recomendaciones, experiencias, ventajas y dificultades de la incorporación de la perspectiva de género al contenido de la ciencia y la innovación en la lucha contra el cambio climático.

El día 9 se celebró el panel de discusión "Mujeres y Clima: Retos futuros para un planeta más violeta y más verde" organizado en el marco del Observatorio Mujeres, Ciencia e Innovación para dialogar con científicas, innovadoras y emprendedoras sobre sus experiencias en la lucha contra el cambio climático y sus visiones para conseguir un mundo más violeta y más verde, resaltando que el talento y la aportación de las mujeres es fundamental para mitigar los efectos de la crisis climática. En este acto intervino la Secretaria de Estado de Universidades, Investigación, Desarrollo e Innovación del Ministerio de Ciencia, Ángeles Heras, quien señaló que la aportación del talento de las mujeres, el de las científicas, las tecnólogas y las innovadoras es fundamental para contribuir a mitigar las consecuencias del cambio climático. Las científicas participantes señalaron su apuesta por una agricultura "inteligente" para proteger los suelos y combatir la deforestación y pusieron en valor el modelo por el que se está inclinando la Unión Europea.

El día 10, la Vicepresidenta del Gobierno, Ministra para la Presidencia, Relaciones con las Cortes e Igualdad en funciones, Carmen Calvo, alertó de que todo el trabajo multilateral para la lucha contra el cambio climático y todas las decisiones que salgan de la Cumbre Mundial del Clima (COP25) no será útil si no incorpora la perspectiva de género, las mujeres son más vulnerables a sufrir las consecuencias del cambio climático pero son imprescindibles como agentes del cambio.

Hoy día 12, la Secretaría de Estado de Igualdad y el Instituto de la Mujer ha organizado en el espacio denominado Castellana Verde, en la sede de la C/ Alcalá, 37, el panel denominado "El Green New Deal como oportunidad para la Igualdad en el empleo y el emprendimiento", donde se tiene previsto compartir la necesaria e imprescindible participación de las mujeres de la futura economía verde y sostenible. El Green New Deal es un conjunto de propuestas políticas que responden a la necesidad de reorientar la sociedad hacia una economía verde donde las consideraciones ecológicas están unidas a la sostenibilidad social, potenciando la igualdad y la justicia social. La conversión ecológica de la economía y la transición a una economía con bajas emisiones de carbono crearán una gran demanda de empleos cualificados en sectores como la agricultura, la energía, el transporte, la construcción y los residuos. Este cambio de paradigma plantea cuestiones específicas en lo que se refiere a las mujeres que deben ser abordadas en el marco del Green New Deal para garantizar una distribución social equitativa de los beneficios y contar con el máximo talento.

# Para consultar más información pulse en el siguiente enlace:

[http://www.inmujer.gob.es/areasTematicas/Internacional/docs/CambioClimatico/191203 Acto 12 Diciembre Green New Deal Ultimo.pdf](http://www.inmujer.gob.es/areasTematicas/Internacional/docs/CambioClimatico/191203_Acto_12_Diciembre_Green_New_Deal_Ultimo.pdf)